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МАСТЕРСКАЯ НАСТРОЕНИЯ

«Вкусно! Красиво! Полезно!» — под таким девизом трудятся 
работники цеха общественного питания не только в канун 
своего профессионального праздника — Дня повара.

ПОДЕЛИЛИСЬ ЛЮБИМЫМИ СТИХАМИ

Ветераны АО «Соликамскбумпром» с успехом 
приняли участие в конкурсе чтецов, объявленном 
городской ветеранской организацией.

ЛЕТ

газете

Об использовании этих воз-
можностей для оптимизации 
технологического процесса, ста-
билизации работы производства 
заботится служба автоматики и 
метрологии. Из чего складывают-
ся рабочие будни службы сегодня, 
объяснил главный специалист по 
автоматике и метрологии Денис 
Александрович Мальцев: 

— В настоящее время актив-
но ведётся подготовка к запуску 
проекта строительства нового 
ДПЦ. Наш отдел тоже принима-
ет в ней участие. Перед нами сто-
ит задача — разработать также 

рекомендации по выбору средств 
измерения, автоматизированной 
системы управления, определить 
средства реализации АСУ (на ка-
ких контроллерах она будет), какой 
будет SCADA-система, как это бу-
дет в поле выглядеть, какие шкафы 
будут установлены… Автоматика 
должна быть современной, удобной 
в работе и совместимой с использу-
емыми системами, поддерживаться 
в течение минимум десяти лет, учи-
тывать наш микроклимат.

Ещё специалисты отдела 
автоматики и метрологии рабо-
тают по планируемой модерни-
зации наката четвёртой бумаго-
делательной машины. Изучаются 
предложения фирм. 

— Денис Александрович, ка-
кие задачи требуют особого вни-
мания специалистов?

— Сейчас мы сосредо-
точились на замене системы 
управления термопрофилёром 

бумаго делательной машины 
№ 2. Важно эту работу выпол-
нить по возможности быстро, 
так как сложно обеспечивать 
запасные части к действующей 
системе. Предложение, кото-
рое нас удовлетворяет, посту-
пило от фирмы Voith. Необхо-
димо подготовиться к замене, 
а она возможна только в оче-
редной общий плановый оста-
нов предприятия. Объём 
работы — немаленький.

ВСЁ ТОЧНЕЕ,  
ВСЁ СОВРЕМЕННЕЕ

 Слово специалисту

Ровно через год, в октябре, 
каждый из нас примет участие 
во Всероссийской переписи 
населения, которая проводит-
ся раз в десятилетие.

Специалисты утверждают, 
что официальные источники 
информации могут предоста-
вить далеко не полный пере-
чень показателей и данных, 
часть из них возможно полу-

чить только в результате лич-
ного опроса.

— В настоящее время 
ведётся актуализация адрес-
ного хозяйства по базе девя-
тилетней давности, естествен-
но, многие дома возведены 
и разрушены, — рассказы-
вает Светлана Вадимовна 
Батенева, уполномоченный по 
вопросам всероссийской пере-

писи населения 2020 года по г. 
Соликамску.

По сравнению с преды-
дущей переписью метод сбо-
ра информации дополнен 
Интернет-переписью.

— Очень удобно заявить-
ся для переписи, зайдя на 
сайт Госуслуг, — продолжа-
ет Светлана Вадимовна. — 
И всего за каких-то пять минут 

можно будет переписать всю 
свою семью.

Параллельно с Интернет-
переписью, опрос населения 
будут вести переписчики, ко-
торые будут оснащены план-
шетными компьютерами. Они 
обойдут все жилые помещения.

По информации сайта  
https://просоликамск.рф

 Полезная информация

Продолжение на стр. 2

На нашем предприятии 
работает сложное, 
крупное оборудование, 
которое постоянно 
совершенствуется. 
И управление 
производством 
немыслимо без умных 
автоматических систем. 
Благодаря развитию 
науки и техники их 
возможности растут 
год от года.

Главный специалист по автоматике и метрологии Д.А. Мальцев

ВСЕРОССИЙСКАЯ ПЕРЕПИСЬ – 2020
В Соликамске продолжается подготовка к 12-й по счёту Всероссийской переписи населения. 
И она станет ещё более доступной и удобной.

 Новости отрасли

Гель против 
пожаров

Учёные создали безвредный 
для здоровья людей и животных 
огнезащитный гель, который 
позволит предотвратить лесные 
пожары. Сейчас в подобных ве-
ществах используется фосфат 
аммония.

Научные сотрудники Стэн-
фордского университета (США) 
создали новый гель на основе 
целлюлозы. Опыты проводи-
лись на траве и кустарниковых 
растениях. Было выявлено, что 
гелеобразное вещество стой-
кое к сырой погоде, дождю и ту-
ману. Остаётся на листве более 
длительный период, даже по-
сле выпадения 1,5 сантиметров 
осадков.

Учёные утверждают, что ис-
пользование нового вещества 
поможет оградить человече-
ство от лесных пожаров при ре-
гулярном использовании.

Назначение
Премьер-министр России 

назначил заместителем ми-
нистра природных ресурсов и 
экологии—главой Рослесхоза 
Сергея Аноприенко, ранее за-
нимавшего должность замруко-
водителя Росимущества.

Сергей Аноприенко родился 
в 1970 году в Белгородской об-
ласти. Он обучался в Москов-
ском высшем общевойсковом 
командном училище имени Вер-
ховного совета РФ, в РАНХиГС 
и Институте менеджмента, эко-
номики и инноваций. До 2012 
года работал в МЧС России, по-
сле этого перешёл на работу в 
Росимущество. В 2017 году был 
назначен заместителем руково-
дителя ведомства. 

По материалам сайта  
http://www.bumprom.ru

Вопрос 
изучается

По итогам февральской 
встречи с руководителями отече-
ственных печатных СМИ прези-
дентом России поручено кабмину 
рассмотреть целесообразность 
дополнительных мер по стабили-
зации уровня цен на продукцию 
целлюлозно-бумажной промыш-
ленности на внут реннем рынке.

Правительству необходимо 
представить доклад до 1 ноября 
2019 года. Также министрам по-
ручено разработать предложения 
о внесении в налоговое законода-
тельство поправок об отнесении 
к прочим расходам потерь в виде 
стоимости морально устаревшей 
продукции СМИ, списываемой 
налогоплательщиками, осущест-
вляющих производство и вы-
пуск такой продукции. Речь идёт 
о 30 % стоимости всего тиража 
номера печатного издания.

Кабмин также должен рас-
смотреть целесообразность из-
менений в законодательстве, 
предусматривающих установле-
ние сроков оплаты предприятия-
ми розничной торговли, реализо-
ванных тиражей периодических 
печатных изданий.

По материалам сайта  
https://lesprominform.ru



— В каких производствах 
службой автоматики и метро-
логии реализуются серьёзные 
проекты в настоящее время?

— Наша служба модер-
низирует систему управления 
двух линий по производству тер-
момеханической массы в дре-
весно-массном производстве. 
Модернизация включает три 
этапа. В прошлом году завер-
шён первый этап — модерни-
зирована система управления 
ТММ-2. В этом году мы модер-
низировали систему управле-
ния ТММ-1. Были установлены 
4 ACN-контроллера: 2 основных 
и 2 резервных. Была заменена 
аппаратура станций управления 
операторов. На завершающем 
этапе мы устанавливаем систе-
мы резервирования серверов 
и контроллеров. То есть при их 
выходе из строя автоматичес-
ки будет происходить пере-
ход на резерв на основе систе-
мы так называемой «горячего 
резер вирования». Это позво-
лит не останавливать линии, а 
устранить неполадки во время 
планово-предупредительного 
ремонта. Установка системы 
резер вирования обеспечит 
надёж ную и стабильную работу.  

Работу в ДМП мы про-
должим. Следующие на оче-
реди — системы управления  
очистных узлов Noss и Selleco. 
На сегодняшний день они уста-
рели. Необходимо определить-
ся со сроками модернизации, 

проработать предложения. 
Назрела необходимость модер-
низации верхнего и среднего 
уровня сис темы управления 
водо подготовкой на линии про-
изводства ТММ.

Благодаря установленной 
в июне месяце на четвёртой 
БДМ новой системе качества 
мы сейчас не только видим ра-
бочие параметры на данный 
момент времени, но и можем 
получить архивные данные, 
тренды за продолжительный 
период времени. Мы можем 
видеть и многие технологи-
ческие параметры. Легче и 
точнее анализировать работу 
машины.

Специалисты нашей служ-
бы осуществляют обязатель-
ный контроль после проведения 
планово-предупредительных 
ремонтов непосредственно пе-
ред пуском оборудования и при-
сутствуют на пуске.

— Денис Александрович, 
какие работы можно назвать 
«календарными»?

— Мы активно включи-
лись в процесс планирования 
на следующий календарный 
год. Службой разрабатыва-
ются плановые программы по 
повышению качества работы 
цехов, производств при обяза-
тельном участии ведущих ин-

женеров структурных подраз-
делений. Например, плановая 
программа по замене устарев-
ших приборов расхода, замены 
датчиков концентрации, в об-
щем, приборов КИП и А. Каж-
дый год мы производим такие 
плановые замены, сразу всё 
заменить невозможно, конеч-
но. В бумпроизводстве № 2 
обычно меняем платы Siemens, 
датчики, позиционеры. При 
состав лении программ мы 
учитываем сроки предыдущих 
замен, анализируем частот-
ность выхода приборов из 
строя, причины, статистику 
за несколько лет. Плановые 
замены должны обеспечить 
как минимум год бесперебой-
ной работы.

— Фронт работы служ-
бы — всё наше предприятие. 
Справляетесь?

— Коллектив службы, от-
дела у нас стабильный, друж-
ный. Постоянный костяк кол-
лектива службы составляют 
не только опытные стажисты, 
но и молодые специалисты, 
которые успели стать крепки-
ми профессионалами. Взаимо-
отношения основываются на 
взаимопонимании, взаимо-
уважении, взаимо выручке. Это 
очень помогает в работе, так 
как нагруз ка на каждого спе-
циалиста большая.

Елена Налётова
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готовится 
к конкурсу

Соликамский городской округ 
намерен принять участие в кон-
курсе «Малые исторические горо-
да России» с проектом обустрой-
ства набережной реки Усолки.

Такое решение было при-
нято на общественном совете, 
который состоялся 11 октября. 
Заседание провёл глава Соли-
камского городского округа 
Алексей Федотов.

На выбор представителей 
совета были представлены три 
общественные территории: на-
бережная реки Усолки, город-
ской парк и Музей истории соли. 
Обустройство набережной чле-
ны комиссии посчитали наибо-
лее нужным.

Напомним: «Малые истори-
ческие города России» — это 
подпроект федеральной прог-
раммы «Формирование ком-
фортной городской среды», кото-
рый реализуется в России с 2017 
года. Участники этого конкурса 
могут получить до 100 млн руб-
лей на благоустройство обще-
ственных территорий.

Члены общественной комис-
сии отметили, что, независимо 
от того, победит соликамский 
проект или нет, благоустрой-
ство набережной реки Соли-
камска достойно реализации.

Реализация 
проекта

В Соликамске началась реали-
зация энергосервисного контрак-
та, проект которого предусматри-
вает масштабную реконструкцию 
системы уличного освещения. 

К концу ноября в городе будут 
установлены около четырех тысяч 
новых светильников, заменены 95 
кронштейнов на деревянных опо-
рах, внедрён автоматизирован-
ный метод управления наружным 
освещением и учёта электроэнер-
гии. Всё это позволит снизить за-
траты на энергоресурсы на 65 %. 

Работы начались в Третьем 
микрорайоне и на территории 
Клестовки. Как пояснил замес-
титель начальника отдела благо-
устройства МБУ «Управление 
благоустройства» г. Соли камска 
Владимир Пегушин, светильни-
ки будут устанавливаться пяти 
типов: на 40, 65, 90 (два типа 
светильников с разным световым 
потоком) и 110 Вт:

— Сорокаваттные светиль-
ники будут использованы во 
дворах и на территории частного 
сектора, 65 и 90 Ватт — на про-
езжих частях дорог общего поль-
зования, 110 Ватт — на пешеход-
ных переходах. На данный момент  
исполнители вышли на дворовые 
территории. Начиная с Третьего 
микрорайона они пойдут в сторо-
ну центра, Нижнего Больнично-
го и Красного. Затем выходим на 
частный сектор: от Южной — в 
сторону цент ральной, затем се-
верной части города. Работы ве-
дутся в дневное время, до момента 
включения наружного освеще-
ния, запрограм мированного по 
таймеру. Поэтому ни один двор на 
ночь без освещения не останется. 

    По материалам сайта  
http://adm.solkam.ru

ВСЁ ТОЧНЕЕ, ВСЁ СОВРЕМЕННЕЕ
Окончание. Начало на стр. 1

 Городские новости  Слово специалисту

 Доска почёта

СОЛИКАМСКАЯ БУМАГА — 
СТРАНЕ И МИРУ!

— Трудовую деятельность 
на АО «Соликамскбумпром» 
я начала в 1996 году в бухгал-
терии машинно-счётной стан-
ции под руководством Галины 
Алексеевны Ляйс, она много-
му меня научила — чётко пла-
нировать и в срок выполнять 
поставленные задачи, пра-
вильно расставлять рабочие 
приоритеты, и этот фундамент 
мне очень помог при переводе 
в отдел продаж и отгрузок. На 
сегодняшний день в мои обя-
занности входит формирование 
программ отгрузок газетной 
бумаги на внутренний рынок 
на основании ежемесячных за-
явок, учёт отгрузок и оплат за 
отгруженную продукцию. Ра-
бота сложная, но и очень ин-
тересная при этом, ведь наш 
отдел тесно взаимодейству-
ет со многими структурными 
подразделениями, например, 
с машинно-счётной станцией, 
складом готовой продукции, 
юридическим и транспортным 
отделами, бухгалтерией. Бла-
годаря этому, я могу ответить на 

многие вопросы, возникающие 
у покупателей нашей продук-
ции, сориентировать их в сло-
жившейся ситуации, — рас-
сказывает Анна Николаевна. 

Деятельность предприятия, 
связанная с продажами продук-
ции, всегда находится в состо-
янии развития, определенной 
динамики.

— Для нас очень важны 
долгосрочные торговые отно-
шения, мы работаем с каждым 
клиентом индивидуально, если 
возникает такая необходи-
мость, ищем компромиссные 
решения. Бывают, конечно, и не 
очень приятные ситуации, свя-
занные с судебными разбира-
тельствами при возникновении 
задолженности за полученную 
продукцию, но благодаря  под-
держке всего коллектива, уме-
нию вести диалог и грамотному 
руководству начальника отдела 
Сергея Евгеньевича Дукки, они 
решаются.

— Анна Николаевна Анти-
пина пришла к нам в 2008 году, 
без отрыва от производства по-

лучила высшее экономическое 
образование, и за десять с не-
большим лет проделала путь от 
делопроизводителя до ведуще-
го специалиста отдела. Во мно-
гом благодаря её ежедневной 
работе, удалось снизить про-
сроченную дебиторскую задол-
женность — говорит Сергей 
Евгеньевич.

— В нашей работе, как и 
в любой другой, важна взаи-
мозаменяемость, и Анна Ни-
колаевна способна прийти на 
помощь любому специалисту 

группы отгрузок на внутрен-
ний рынок, — присоединяется 
руководитель группы Олеся 
Николаевна Клестова.

Сильной стороной коллек-
тива является верность тради-
циям, и взаимосвязь с ветера-
нами — отличительная черта 
сотрудников ОП и О.

— В нашем отделе приня-
то поддерживать отношения со 
старшим поколением, мы не за-
бываем наших наставников 
и ветеранов — поздравляем их 
с праздниками, вспоминаем до-
брым словом. 

Зачастую на выбор будущей 
профессии влияют предста-
вители старшего поколения, 
не стала исключением и Анна 
Николаевна.

— Я из семьи бумажников, 
мама Надежда Сергеевна Анти-
пина была руководителем ад-
министративно-хозяйственного 
отдела, а папа Николай Василье-
вич Антипин до сих пор трудится 
водителем автотранспортного 
цеха. И по прошествии лет я по-
нимаю, что когда-то сделала 
правильный выбор в пользу АО 
«Соликамскбумпром», предпри-
ятия-гиганта, продукция которо-
го известна по всей стране — от 
южных регионов до Камчатки, и 
далеко за её пределами!

Анна Кудряшова

Заместитель главного специалиста по автоматике и метрологии 
А.Е. Киселёв

Ведущий специалист по отгрузке 
на внутренний рынок ОП и О 
А.Н. Антипина

Продукция каждого промышленного производства 
переживает несколько стадий, включая «выпускной 
из родных стен», ведущему специалисту по отгрузке 
на внутренний рынок отдела продаж и отгрузок 
АО «Соликамскбумпром» Анне Николаевне Антипиной 
известно об этом не понаслышке.
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 Профессиональный праздник

МАСТЕРСКАЯ НАСТРОЕНИЯ

В преддверии праздника хо-
чется обратить внимание на со-
трудников цеха общественного 
питания АО  «Соликамскбум-
пром». И наш путь лежит в сто-
ловую № 6, где нас встречает 
приветливой улыбкой Елена 
Викторовна Пономарёва.

— В нашей семье приготов-
лению интересных блюд всегда 
уделяли большое внимание, и 
я с удовольствием помогала на 
кухне маме и бабушке, а ещё мне 
нравились уроки труда в школе, 
кулинарные журналы и пова-
ренные книги. И когда встал во-
прос о выборе специальности, 
я ни минуты не сомневалась – 
поступила в профессиональное 
училище на повара, а благодаря 
мастеру нашей группы Татьяне 
Юрьевне Скачковой, после 
его окончания пришла на АО 
«Соли камскбумпром» молодым 
специалистом. Как и у всех на-
чинающих, бывали, конечно, 
сложные ситуации когда что-то 
не получалось, но мне никог-
да не было страшно, ведь у нас 
очень дружный коллектив, ак-
тивный, опытный, всегда гото-
вый прийти на помощь, многое 
я подчерпнула у моей настав-
ницы Марии Александровны 
Цыпуштановой, — расска-
зывает Елена Викторовна. — 
А сейчас уже я сама помогаю 
адаптироваться в профессии 
вновь пришедшим сотрудникам. 

Ассортимент столовой по-
ражает разнообразием, выбор 
салатов, первых и вторых блюд 
такой, что глаза, как говорится, 
разбегаются. 

— Несмотря на значи-
тельную нехватку времени, мы 
с коллегами стараемся всег-
да  творчески подходить к про-
цессу приготовления, в каждое 
блюдо привносим что-то новое 
и интересное, пытаемся усовер-
шенствовать рецептуру, и в этом 
нам очень сильно помогает  ру-

ководитель Светлана Борисовна 
Поповцева, она наш идейный 
вдохновитель, у неё просто не-
исчерпаемая фантазия и гигант-
ский опыт, которым она охотно 
делится. На сегодняшний день я 
не могу отметить какое-то блюдо 
особенно, все они, без преуве-
личения, самые любимые, ведь в 
каждое из них вложена частичка 
души и хорошего настроения!

В обычной жизни удивлять 
домашних не очень простая за-
дача для хозяек, поэтому за иде-
ями по оригинальному оформ-
лению и подаче привычных 
блюд можно смело идти в нашу 
заводскую столовую.

— Работа повара настоль-
ко интересна и разнообразна, 
что от неё просто невозможно 
устать, можно даже сказать, что 
моя профессия это ещё и моё 
хобби, в свободное время я из-
учаю новые рецепты. К тому же, 
у меня подрастают две помощ-
ницы, и уже начинают перени-
мать мамин опыт, старшая дочь, 
например, активно интересует-
ся выпечкой, — улыбается Еле-
на Викторовна.

Коллектив столовой в целом 
отличается приветливостью 
и доброжелательностью, все 
сосре доточены на рабочем — 
он же творческий — процессе. 
Мотивируют и фотографии кра-
сивых конкурсных блюд, приго-
товленных местными мастери-
цами, на стенах столовой.

— У Елены Викторовны 
самый большой стаж, к нам 
она пришла в 2006 году после 
училища, за время трудовой де-
ятельности окончила заочное 
отделение Пермского торгово-
технологического колледжа по 
специальности технолог обще-

ственного питания, у неё самый 
высокий пятый разряд — под-
ключается к разговору Светла-
на Борисовна, — но её деловые 
качества были видны сразу, ещё 
при прохождении практики в на-
шей столовой, можно сказать, 
что мы свои кадры воспитыва-
ем сами. Наша Лена  очень ис-
полнительная, трудолюбивая, 
приветливая с посетителями, 
знает вкусы практически каж-
дого из них, принимает участие 
в различных конкурсах, таких 
например, как «Националь-
ная кухня», «Пермская кухня» 
где её работы часто занимают 
призовые места. Ещё Елена 
Викторовна всегда интересует-
ся различными кулинарными 
новинками, посещает мастер-
классы. У коллектива столовой 
№ 6 большие планы на буду-
щее — дни тематической кух-
ни, освоение и внедрение новых 
интересных блюд, выполнение 
заявок на обслуживание празд-
ничных мероприятий, и, конеч-
но же, это всё это осуществимо 
силами наших замечательных 
поваров!

Не секрет, что добрая слава 
работников цеха общественного 
питания АО «Соликамскбум-
пром» вышла далеко за пределы 
нашего предприятия, наверное, 
не найдётся во всём городе ни од-
ного человека, который бы, так 
или иначе, не был бы знаком со 
знаменитой «бумовской» выпеч-
кой, не попробовал бы необыч-
ные закуски и блюда с празднич-
ных выставок-продаж.

Хочется пожелать нашим 
поварам и дальше высоко дер-
жать марку!

Анна Кудряшова

Елена Викторовна Пономарёва, повар столовой № 6

Что гарантировано 
поднимет настроение 
работникам предприятия? 
Что может сделать 
перерыв в течение 
рабочего дня особенно 
приятным? Конечно же, 
вкусный обед. Спасибо 
поварам, которые 
отмечают 20 октября 
свой профессиональный 
праздник.

 О духовном

СВЕТ СВЯТЫНЬ СОЛИКАМСКА

Запланировано выступле-
ние творческих коллективов из 
городов Пермь, Москва, респу-
блики Удмуртия. Специальные 
гости мероприятия — лауреа-
ты международных конкурсов 

Антон и Виктория Макарские. 
Билеты можно приобрести 
в кассе ДК «Завода «Урал» 
и в Управлении культуры адми-
нистрации Соликамского го-
родского округа, по имеющим-

ся вопросам можно обратиться 
к начальнику Управления куль-
туры администрации Соликам-
ского городского округа Ольге 
Валентиновне Ершовой по тел. 
8 (34253) 5-33-70.

По благословению главы Соликамской епархии русской православной церкви 
Архиепископа Соликамского и Чусовского Зосимы, при  поддержке администрации 
губернатора Пермского края, администрации Соликамского городского округа, 
в рамках подготовки к празднованию 600-летия города Соликамска,  
24 октября 2019 года в 19.00 часов в ДК «Завода «Урал» пройдёт благотворительный 
концерт «Свет святынь Соликамска».

 Как сотрудник должен 
информировать работодателя о 
том, что ему выдали электрон-
ный больничный?

После закрытия медицинской 
организацией листка нетрудоспо-
собности в форме электронного 
документа (ЭЛН) гражданин 
сообщает его номер своему ра-
ботодателю, который запраши-
вает в информационной системе 
Фонда социального страхования 
РФ (ЕИИС «Соцстрах») ЭЛН по 
его номеру и СНИЛС работни-
ка, заполняет сведения о работ-
нике, работодателе, сведения о 
стаже и заработке и направляет 
их в ЕИИС «Соцстрах» с квали-
фицированными электронными 
подписями главного бухгалтера, 
руководителя и самого работода-
теля — юридического лица.

Стоит отметить, что с ЭЛН 
нет необходимости ехать по мес-
ту работы и «сдавать» его в бух-
галтерию или кадры — работник 
может сообщить работодателю 
номер ЭЛН любым удобным для 
него способом — посредством 
предоставления талона с номе-
ром ЭЛН, телефонной связи или 
информационно-телекоммуни-
кационной сети «Интернет».

При этом талон с номером 
ЭЛН, выдаваемый медицинской 
организацией застрахованному 
лицу, не является основанием 
для назначения страховых вы-
плат и предназначен для инфор-
мирования гражданина о сфор-
мированном ЭЛН.
 Где гражданин может уз-

нать в случае утери номер своего 
электронного листка либо по-
смотреть сведения о его оплате?

Застрахованные лица могут 
уточнить сведения о своих элек-
тронных листках нетрудоспособ-
ности и информацию о сумме 
назначенного им пособия по вре-
менной нетрудоспособности, по 
беременности и родам с исполь-
зованием Личного кабинета по-
лучателей услуг, расположенно-
го в сети «Интернет» по адресу: 
https://lk.fss.ru/recipient/.

Для входа в Личный кабинет 
получателей услуг используются 
логин и пароль, необходимый для 
входа на Единый портал государ-
ственных и муниципальных ус-
луг (ЕПГУ).

Для застрахованных граж-
дан, чьи работодатели находятся 
в субъектах Российской Федера-
ции, участвующих в реализации 
пилотного проекта «Прямые вы-
платы», в личном кабинете также 
есть информация о расчёте по-
собия по листку нетрудоспособ-
ности территориальным органом 
Фонда и сведения о его выплате.
 Какие аргументы для 

страхователей по переходу на 
электронные больничные?

С электронным листком не-
трудоспособности работник пред-
приятия не сможет его потерять, 
ему не надо будет беспокоиться о 
том, что он может его испортить 
(помять, порвать и т.п.), а в случаях 
утери информации о номере свое-
го электронного листка нетрудо-
способности зайти в свой личный 

каби нет и посмотреть необходи-
мую информацию.

Электронный листок нетрудо-
способности полностью исключа-
ет предоставление работниками 
поддельных листков нетрудоспо-
собности (Фонд проверяет под-
линность электронного листка, 
и страхователь, запрашивая 
его у Фонда для оплаты, может 
не сомневаться в достоверности 
сведений).

Одна из причин внедрения 
электронных листков нетрудо-
способности — это борьба с под-
дельными больничными, так как 
электронная система практиче-
ски полностью исключает риск 
злоупотреблений.
 Насколько надёжна систе-

ма безопасности ЕИИС «Соц-
страх»? Может ли пациент быть 
уверен, что его персональные 
данные и информация о диагно-
зе не попадёт в чужие руки?

Информационная система 
Фонда социального страхования 
Российской Федерации обеспе-
чивает все необходимые условия 
защиты информации и сохра-
нения её конфиденциальности 
в соответствии с требованиями 
законодательства в сфере ин-
формационных технологий.

При этом сведения о диагно-
зе пациента медицинской орга-
низацией, сформировавшей ему 
электронный листок нетрудо-
способности, работодателю не 
предоставляются.

Сторонние лица доступа 
к электронному листку нетрудо-
способности не имеют.
 Какое количество меди-

цинских учреждений уже под-
ключились к единой интегриро-
ванной информационной системе 
«Соцстрах», в которой формиру-
ются электронные больничные? 
Могут ли подключаться к этой 
системе негосударственные част-
ные клиники?

Участвовать в формировании 
электронных листков нетрудо-
способности имеют право все 
медицинские организации, име-
ющие лицензию на медицинскую 
деятельность, включая работы 
(услуги) по экспертизе времен-
ной нетрудоспособности.

То есть, как государствен-
ные, так и негосударственные 
медицинские организации могут 
предоставлять гражданам воз-
можность получать электронные 
листки нетрудоспособности.

При этом сведения в целях 
формирования электронного 
листка нетрудоспособности, на-
правляемые медицинской органи-
зацией в единую интегрированную 
информационную систему «Соц-
страх», подписываются с исполь-
зованием усиленной квалифици-
рованной электронной подписи 
медицинского работника и меди-
цинской организации, а в случа-
ях, рассматриваемых врачебной 
комиссией, — с использованием 
усиленной квалифицированной 
электронной подписи председате-
ля врачебной комиссии.

По материалам КонультантПлюс

 Вопрос-ответ

Замена листка временной нетрудоспособности 
(в просторечии — больничного) на бумажном носителе 
на электронный произошла уже давно, но до сих пор 
есть вопросы, на которые нужны ответы.

БОЛЬНИЧНЫЙ СТАЛ 
ЭЛЕКТРОННЫМ
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 Конкурс

ПОДЕЛИЛИСЬ  
ЛЮБИМЫМИ СТИХАМИ

В конкурсе «Мои любимые 
стихи» приняли активное учас тие 
представители многих ветеранских 
объединений города, в том числе 
АО «Соликамскбумпром». Зал был 
полным — так много друзей, коллег 
пришли поддержать конкурсантов. 

Сотрудники ДК «Бумажник» 
красиво оформили сцену, обеспе-
чили конкурсантам техническую 
поддержку, ведь все выступления 
сопровождались видео-презента-
циями. С самого начала стало ясно, 
что один из самых любимых поэтов 
многих ветеранов Сергей Есенин. 
Звучали со сцены и стихи Редьярда 
Киплинга. Их очень эмоциональ-
но прочёл со сцены наш Николай 
Алексеевич Попов. Несколько не-
привычно было для восприятия 
зрителей поэтическое произве-
дение представленное ветераном 

поликлиники АО «Соликамскбум-
пром» Любови Юрьевны Сухой 
«Разговор о важном», но глубоко 
затронуло сердце каждого чело-
века в зале. Доверила зрителям 
свои переживания, прочтя со сце-
ны стихи собственного сочинения 
наш ветеран Тамара Борисовна 
Одинцова. Надеюсь, что у читате-
лей газеты «Бумажник» появиться 
в ближайшее время возможность 
познакомиться с её творчеством. И, 
как всегда, с большим артистизмом 
выступила ветеран ОГМ Людмила 
Владиславовна Зикеева. 

Со сцены звучало много сти-
хов собственного сочинения. Уди-
вительно, сколько людей в нашем 
городе имеет поэтический дар!

Но жюри оценивало именно ху-
дожественное чтение. Поэтому кон-
курс проходил в разных номинациях. 

В этом году в конкурсную про-
грамму были включена тема вой-
ны. Ведь весной нового 2020 года 
наша страна готовится отметить 
75 годовщину Победы. 

Жюри пришлось очень не-
легко, хотя его не торопили с при-
нятием решения. Ведь в фойе для 
ветеранов играл духовой оркестр, 
приглашая танцевать.

По итогам конкурса:
В номинации «Этот день побе-

ды» (стихи советских и российских 
поэтов Н.А. Попов занял 2-е место;

В номинации «Стихи соб-
ственного сочинения» Т.Б. Один-
цова заняла 3-е место;

В номинации «Поэзия» 
Н.А. Попов занял 1-е место, а 
Л.Ю. Сухая — 2-е место.

Поздравляем!
Анна Астрова

Ветераны города Соликамска вновь собрались в эту среду в зале ДК «Бумажник», 
чтобы прочесть с его сцены стихи любимых поэтов и стихи собственного сочинения. 

В первый день мы посе-
тили обзорную экскурсию 
по монастырю, которая по-
знакомила всех желающих с 
историей Соловецкого мона-
стыря. Кроме того туристы 
смогли посетить территорию 
центрального комплекса мо-
настыря, действующие хра-
мы, памятники, включённые в 
Список всемирного наследия 
ЮНЕСКО, объекты хозяй-
ственной деятельности мона-
стыря, экспозиции. 

День второй начался с по-
сещения горы Секирной и Бо-
танического сада. Ботаниче-
ский сад на острове — один из 
самых северных ботанических 
садов России, который распо-
ложен на территории бывшей 
монастырской Макарьевской 
пустыни. В саду представлены 
уникальные посадки различ-
ных периодов истории Соло-
вецких островов, памятники 
Макарьевской пустыни, а так-
же с Александровской горки 
можно видеть ансамбль Соло-
вецкого монастыря.

Секирная гора — это одна 
из самых высоких точек  Боль-
шого Соловецкого острова, 
с вершины которой откры-
вается незабываемый вид на 

Белое море. В ходе экскурсии 
происходит знакомство с исто-
рией и памятниками действу-
ющего Свято-Вознесенского 
скита, где во времена соловец-
ких лагерей находился штраф-
ной изолятор, служивший ме-
стом наказания заключённых. 
Интересная особенность Воз-
несенского храма — установ-
ленный под его куполом маяк.

Третий заключительный 
день запомнился морской про-
гулкой на Большой Заяцкий 
остров, где все желающие 
смогли увидеть крупнейшее 
языческое святилище II–I ты-
сячелетий до нашей эры, из-
вестные каменные лабиринты, 
комплекс культовых и погре-
бальных сооружений, а также 
первую в России каменную 
гавань, памятники Андреев-
ского скита.

Соловки — это место уми-
ротворяющее, но в тоже время 
поражающее своей непростой 
историей и архитектурой. Все 
эмоции и не передать словами, 
все краски и величие не отраз-
ить на фото... Лучше увидеть 
своими глазами!

Ольга Кочнева,
ветеран ПКО

 Бумажники путешествуют

В наше прохладное и временами дождливое лето 
нам довелось оказаться в одном из отдалённых и, 
не побоюсь этого слова, труднодоступных мест — 
Соловецких островах. На нашу удачу дни выдались 
солнечные и тёплые.

УДИВИТЕЛЬНЫЕ 
ОСТРОВА


